
作成日：令和４年６月１８日 

 

学校法人 神戸滋慶学園 神戸医療福祉専門学校中央校 

令和４年度第１回学校関係者評価委員会議事録 

 

 

議事録作成者：尾﨑万理子 

 

１ 開催日時 令和４年 ６月 １８日（土）１４時３０分～１５時３０分 

 

２ 開催場所 神戸医療福祉専門学校中央校を拠点とするリモート会議 

 

３  参加者  学校関係者評価委員     

山本 高敬     業界代表（事業協同組合 全国鍼灸マッサージ協会相談役） 

橋本 薫子   業界代表(神戸市老人福祉施設連盟 総務委員)  

川崎 万紀代 高校関係者代表(学校法人 百合学院 百合学院中学校高等学校校長) 

大庭 英朗     卒業生代表（播磨サナトリウム PSW室 主任） 

上田 百枝  保護者代表(神戸医療福祉専門学校中央校介護福祉士科) 

 

欠席者  

島 誠一     近隣関係者代表(ＡＮＡクラウンプラザ神戸 セールスアンドマーケティング部 

クラウンイベントディレクター) 

学校側参加者 

斎藤 満知子   学校法人神戸滋慶学園  常務理事  

黒田  尚子   神戸医療福祉専門学校中央校  事務局次長 

尾﨑 万理子  神戸医療福祉専門学校中央校  福祉系教務副部長 

由良 和也    神戸医療福祉専門学校中央校  介護福祉士科学科長 

齊藤 浩吉     神戸医療福祉専門学校中央校  鍼灸科副学科長 

 

欠席者  

覚野 博夫     神戸医療福祉専門学校中央校  校長 

前田 見太郎   神戸医療福祉専門学校中央校  鍼灸科学科長 

  

 

４ 会議の概要 

（１）常務理事挨拶 

（２）令和3年度自己点検自己評価 

（３）講評・意見交換 

 

５ 議事録 

  斎藤常務理事挨拶 

いつも大変お世話になっております。新型コロナウイルス感染症は収束に向かっていると言われており、少

しずつ日常生活が戻りつつあるようですが、またまだアフターコロナとは言えない状況ですので、学校は今ま

でどおりの基本的な感染対策を徹底しており、本日もリモートでの開催とさせて頂いております。 

委員の皆さまにはお忙しい中、学校関係者評価委員会にご出席頂きまして、誠に有難うございます。みなさ

まからのご意見を学校運営に反映していきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願い致します。 



 

 

 

【令和３年度自己点検自己評価結果報告及び学校関係者評価】 

 令和３年度本校が実施した自己点検・自己評価内容を下記１０項目について説明後、各委員から評価をして頂

いた。 

１．教育理念・目的・育成人材像 

２．学校運営 

３．教育活動 

４．学修成果 

５．学生支援 

６．教育環境 

７．学生募集と受け入れ 

８．財務 

９．法令等の遵守 

１０．社会貢献・地域貢献 

＊自己評価・学校関係者評価の結果表参照 

【自己点検・自己評価に関する意見交換】 

川崎委員：どの項目にもよく取り組まれていると思います。4-14-1の資格免許に関する項目は、「向上」と

されているので、経年変化が見える記載にして頂いた方がわかりやすいと思います。 

上田委員：１年生なので、まだ何もわかりませんが、点検項目を聞きながら学んでいきたいと思います。 

橋本委員：よく取り組んでおられて，パーフェクトだと思います。自己評価は、オール「４」でもよいので

はと思います。「３」の項目は謙遜されているのではないでしょうか。コロナ禍で学生は色々と大変だと

想像します。ウイズコロナの状況は続くと思われるので、退学に至らない支援が必要だと思います。学費

支援については、当施設でも修学資金を準備しているので、うまくマッチングできればいいと思います。 

 

 

                                                                                                                                                                                                              

 

 


